

Digitaler Town Talk Mindelheim – Sant Feliu de Guixols, Dienstag, 5. Oktober 2021



The poster features two photographs on the left: the top one shows a colorful town square with historic buildings, and the bottom one shows a coastal town built on a hillside overlooking the sea. The right side of the poster is a solid blue background with white text. It includes the title 'Town Talk Reihe', the main title 'Partnergemeinden Mindelheim und Sant Feliu de Guixols', and event details: 'Datum: Dienstag, 5. Oktober 2021', 'Ort: Zoom', 'Podiumsgäste: Dr. Stephan Winter und Carles Motas', and 'Moderation: Marie Kapretz'. At the bottom right, there is a logo for 'Generalitat de Catalunya, Regierung von Katalonien, Vertretung in Deutschland'.

Die Bürgermeister beider Gemeinden, Herr Dr. Stephan Winter und Herr Carles Motas, haben sich in einem moderierten Gespräch zu verschiedenen Themen ausgetauscht. Im Fokus stand die Geschichte der Städtepartnerschaft, gemeinsame Projekte wie z. B. die Ausbildung junger Katalaninnen und Katalanen in Deutschland sowie die Erfahrungen der Bürgerinnen und Bürger im Rahmen der Partnerschaft. Das Gespräch wurde von Marie Kapretz, Vertreterin der Regierung von Katalonien in Deutschland, moderiert.

Diese ist die dritte Veranstaltung der Town Talk Reihe, die die Vertretung der Regierung von Katalonien verschiedenen Gemeindepartnerschaften zwischen deutschen und katalanischen

### Förderkreis Städtepartnerschaft – Fahrt nach Verbania

52 Mindelheimer\*innen nahmen an der Ausflugsfahrt vom 30. September bis 3. Oktober, veranstaltet vom Förderkreis Städtepartnerschaft, in die schöne Partnerstadt Verbania am Lago Maggiore teil. Ein buntes Programm begeisterte die Teilnehmer\*innen. Der Besuch auf den Borromäischen Inseln, der Villa Taranto und das Kennenlernen des Stadtteils „Intra“ waren nicht die einzigen Höhepunkte.

Besonders schön war ein gemeinsamer Abend mit Vertretern der Stadt Verbania und dem Städtepartnerschaftsverein. Große Freude bereitete das Wiedersehen von vielen bekannten Gesichtern, bestehende Kontakte lebten wieder auf und neue Freundschaften wurden geschlossen.



### **Einladung nach Schwaz**

Am 26. Oktober feierten die Freunde in Schwaz die Einweihung eines neuen Partnerschaftssymbols. Hier nahm eine Abordnung des Förderkreises Städtepartnerschaft teil. Die Freunde aus Schwaz hatten für den Nationalfeiertag ein interessantes, kulturelles Programm auf die Beine gestellt. Höhepunkt war die Einweihung des neuen Partnerschafts-Symbols, die Eröffnung der kulturellen Meile sowie der österreichische Zapfenstreich im Kirchpark.



### **Zusammenstellung:**

Alexandra König

Stadt Mindelheim

Sachgebiet Städtepartnerschaften und Veranstaltungen